



> ledauphine.com > isère-nord

LOCALE EXPRESS

Une année riche en projets au groupe scolaire de Buvin



Myriam Pagneux et Frédérique Leclerc vont sensibiliser les élèves au problème énergétique de leur école.

Les Avenières

Les 51 enfants qui fréquentent le groupe scolaire de Buvin étaient heureux de retrouver les copains et leurs deux institutrices : Myriam Pagneux, la directrice, fait la classe à 26 élèves de CE2-CM1-CM1. Frédérique Leclerc à 25 élèves dans sa classe de grande section, CP et CE1. Danièle Fabrizio interviendra le lundi et le jeudi matin en soutien pédagogique aux élèves de grande section. Le projet d'école sur les jeux de société se poursuit avec enthousiasme. Les élèves du cycle 3 vont travailler avec l'Ageden sur une action financée par le Syndicat mixte de la boucle du Rhône en Dauphiné, comme deux autres écoles iséroises. Le but : sensibiliser les citoyens de demain à la problématique énergétique et faire réduire la consommation d'énergie par les enseignants et les personnels municipaux dans les bâtiments scolaires.

Publié le 03/09/2015 à 06:00 | Vu 6 fois